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令和２年度豊明市教育委員会指定管理者審査委員会議事録要旨 

 

日時 令和２年７月２２日（水） 

午後２時から午後４時２０分 

場所 豊明市役所新館３階教育委員会室 

※敬称略 

出席委員：羽田、富山、緒方、山田、山崎、小代、伊藤、藤井、小串 

事務局：生涯学習課長、生涯学習担当係長、文化・スポーツ担当者 

指定管理者：シンコースポーツ中部株式会社（以下「シンコースポーツ」）  

      愛知舞台運営事業協同組合（以下「愛舞協」） 

 

 事務局より 

 当会議は非公開会議とする。企業ノウハウ等が含まれる資料も部外秘のた

め、ご配慮いただきたい。 

 委員９名のうち出席９名で過半数以上の出席により会議は成立。 

 

１．辞令交付・委員長選出 

 令和２年度より新たな任期となるため委嘱状配布。委員長は推薦により羽

田委員に決定。副委員長は委員長の指名にて富山委員に決定。 

 

２．委員長あいさつ 

  

３．議 題  

 （１）令和元年度指定管理実績報告について 

 指定管理者（シンコースポーツ中部株式会社）より令和元年度福祉体育館

及び体育施設、文化広場の利用実績、利用者アンケート、各種教室実績、施

設維持管理業務等報告書に基づき実績を報告。質疑応答後、承認を得た。 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 マシンの修理がありましたが、一時的に使用できない期間はありました

か？ 

（シンコースポーツ） 

 マシンを一時的に下げました。最終的に修理ではなく新品を発注したので、

納品までの期間は使用できない期間となりました。 

（委員） 

 アンケートの回答に「利用料金が低い」とありますが、上げたいという希

望はありますか？ 

（シンコースポーツ） 

 様々な意見がありますが、利用者様に使いやすい施設として料金の低いと

ころも魅力だと思っております。料金が安いと多くの利用者様に使っていた

だけるのでバランスだと考えております。 
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（委員） 

アンケートの回答により改善された事例はありますか？ 

（シンコースポーツ） 

 トイレットペーパーのホルダーを新しくするなどすぐに取り掛かれるもの

については随時行っております。 

（委員） 

 新型コロナウイルスの影響で３月から休館があったようですが、その分の

補填について市との協議はできていますか？ 

（シンコースポーツ） 

 ３月分の補填についてはすでに市と協議済です。 

（委員） 

 ４月５月に休館した際の非正規雇用者に対して何か補償はしましたか？ 

（シンコースポーツ） 

 シンコースポーツ全体で、非正規雇用者に対しては休業補償をしておりま

す。 

（委員） 

 新型コロナウイルス感染予防対策はどのようにして行っていますか？ 

（シンコースポーツ） 

 利用時間の制限をして回転率を上げ、密を避けるようにしました。また、

マシンの配置を壁向きにし、対面を避けるようにしております。また、マシ

ンの使用後に座面等を拭くためのタオルを布からペーパータオルに変更し、

できるだけ共用物のないように対応しております。 

（委員） 

 貸借対照表にある「未収入金」とは何ですか？ 

（シンコースポーツ） 

 ３月３１日時点で各施設から本部の口座に入金されていない金額です。 

（委員） 

通常、貸借対照表に「仮払金」は載せないと思いますが、あえて載せてい

るのに理由はありますか？ 

（シンコースポーツ） 

 今すぐには回答できませんので、確認して事務局に結果を報告します。 

（委員） 

 救急要請が何回かあったようですが、どの場合も適切な対応がなされてい

て、よかったと思います。 

（シンコースポーツ） 

 ありがとうございます。 

 

 （２）令和元年度モニタリングレポート（年次評価）について 

 福祉体育館及び体育施設等（文化・スポーツ係）、文化広場（生涯学習係）

における令和元年度のモニタリングに基づき、モニタリングレポート（年次

評価）についてそれぞれ説明。また、団体の経営に関する事項については事

前に山崎委員に分析を依頼し、分析結果の報告を受け、その結果、審査委員

会としてのコメントについては、以下のとおりとした。 
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福祉体育館及び体育施設→「利用者からの要望に応えつつ、安定したサー

ビスが提供されている。収支も努力により黒字経営となっている。利用者の

利用しやすい施設を目指しつつ、利用者に喜ばれるサービスの提供を引き続

きしていただきたい。」 

文化広場→「特になし。」 

また、同時に年次評価についても承認を得た。 

 ※モニタリングレポート（年次評価）については、別頁 

 

質疑・意見等 

 特になし。 

 

（３）令和２年度指定管理者事業計画について 

  シンコースポーツより令和２年度事業計画について説明。質疑応答後、

承認を得た。 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 With コロナの時代ですが、Web セミナーなどは考えていますか？ 

（シンコースポーツ） 

 シンコースポーツ全体で検討しています。スタッフ間のみですが、実験的

に実施している施設もあるので、結果を見て導入するか考えます。 

（委員） 

 大規模災害が起きた場合、福祉体育館は福祉避難所に指定されていると思

います。風水害であれば事前に準備することもできると思うので、事前行動

計画書のようなものを作成するとよいと思います。 

（委員） 

 目標にアンケートを６回やるとありますが、内容は同じですか？ 

（シンコースポーツ） 

 年２回の施設全体のアンケートに加えて、各部屋の個別アンケートを行い、

利用者様の意見を取り入れたいと考えております。 

（委員） 

コロナ禍で、今だから気づくことやできることがあると思うので、新型コ

ロナ関連のアンケートもやるとよいと思います。 

（シンコースポーツ） 

 検討いたします。 

 

（４）令和元年度指定管理実績報告について 

 指定管理者（愛知県舞台運営事業協同組合）より令和元年度文化会館の事

業報告、利用実績に基づき実績を報告。質疑応答後、承認を得た。 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 大ホールでイベントを開催する際の収容人数の目標値はどの程度ですか？ 
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（愛舞協） 

 満席（800 人）です。 

（委員） 

 実績を見ると大ホールでのイベントで 200～300 人の集客ですが、目標を達

成できていない点についてどのようにお考えですか？ 

（愛舞協） 

 事業収入と制作費用が合わないのでそこをどうするのかが課題だと思って

います。大物アーティストを呼べば集客はできると思いますが、制作費用も

かかるので、そのバランスを考えて企画ができるよう考えております。 

（委員） 

 少し前に 5,000 円くらいの入場料で満席が埋まった企画があったので、そ

のような収支があう企画を考えていただきたいです。 

（委員） 

 ビジネスで考えると、事業をやらなければ赤字は出ないという考え方もで

きますが、どのようにお考えでしょうか？ 

（愛舞協） 

 文化会館の役割として、市民の皆様に文化を・エンターテインメントを提

供する場だと考えていますので、事業をやらないという選択肢は考えており

ません。 

（委員） 

 利用者として施設を利用するときに、他の同じような施設に比べて費用が

安いという面があると思いますので、その利点を生かして運営をしていただ

くとよいと思います。 

（委員） 

 予算の計画の時点で自主事業をマイナスで作成していますが、会社的にマ

イナスの計画でよろしいのでしょうか？ 

豊明市文化会館でのマイナス部分は協同組合が補填するのでよいという考

えですか？ 

（愛舞協） 

 愛舞協では指定管理の収入以外に組合でやっている事業もあるので、文化

会館で出た赤字は協同組合で補填することになります。自主事業で黒字を出

すのは難しいところもありますが、文化会館として人が集まる施設や催しを

考えて行きたいと思っています。 

 

（５）令和元年度モニタリングレポート（年次評価）について 

 文化会館における令和元年度のモニタリングに基づき、モニタリングレポ

ート（年次評価）についてそれぞれ説明。 

 団体の経営に関する事項については事前に山崎委員に分析を依頼し、分析

結果の報告を受け、その結果、審査委員会としてのコメントについては、以

下のとおりとした。 

文化会館→「利用者からの要望に応えつつ、安定したサービスが提供され

ている。利用者の利用しやすい施設を目指しつつ、利用者に喜ばれるサービ

スの提供を引き続きしていただきたい。」 
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また、同時に年次評価につても承認を得た。 

 ※モニタリングレポート（年次評価）については、別頁 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 アンケートの結果はありますか？ 

（愛舞協） 

 アンケートはホール利用者にその都度とっています。 

（委員） 

 文化会館の収支が毎年マイナスの場合、協同組合が毎年補填するのです

か？ 

（愛舞協） 

 指定管理やそれ以外の事業での収入はすべて協同組合の収入と考えており

ますので、マイナスを埋めるという考えはありませんが、結果として文化会

館のマイナスを補填することとなります。 

 

（６）令和２年度指定管理者事業計画について 

 愛舞協より令和２年度事業計画について説明。質疑応答後、承認を得た。 

 

質疑・意見等 

（委員） 

 自主事業のオズの魔法使いの成果はいかがでしょうか？ 

（愛舞協） 

 ６月２１日開催予定としておりましたが、チケットの販売が４月からだっ

たため、販売できず中止といたしました。 

（委員） 

 ４月当初の計画とのことですが、現在わかっている範囲での中止事業を教

えてください。 

（愛舞協） 

４月～６月のミニコンサート、夏休みファミリー映画会、自主事業オズの

魔法使い、木嶋真優ヴァイオリンリサイタル、夏祭りホールイベント、親子

ふれあい事業が中止です。 

（委員） 

 新型コロナウイルス関連で、学校の授業時間の確保のため冬休みが短くな

る場合も想定されます。情報収集に励んでいただきたい。 

（委員） 

収支計画でマイナスの計画ですが、このような覚悟で臨むということです

か？ 

（愛舞協） 

 自主事業にかかるところで発生するマイナスですが、指定管理者として文

化会館に入ることで協同組合の雇用を生み出すことにもなるので、折り合い

をつけて考えております。 

（委員） 
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 愛舞協さんが毎年赤字を抱えるのは正しい姿ではないと思います。指定管

理料の算定に問題があるということはありませんか？ 

（愛舞協） 

 民間事業者と公務員では予算について考え方が少し違うところもあると思

います。今後協議することがあれば、協議させていただきたいと思います。 

（委員） 

 新型コロナウイルス感染予防のための臨時交付金を利用はお考えですか？ 

（事務局） 

臨時交付金は市全体の事業で使うものになるので、どの事業で使うかは別

のセクションで精査しているところです。 

 

４．その他 

 事務局より、議事録とモニタリングレポートについてホームページに掲載

する旨説明。 

 


